
证券代码：688535                                   证券简称：华海诚科 

投资者关系活动记录表 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            √电话会议 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

衡所华威电子有限公司-唐国平、中信建投证券股份有限公司、银

河基金管理有限公司、新华基金管理股份有限公司、建信基金管

理有限责任公司、华泰证券（上海）资产管理有限公司、中泰证

券研究所、中金基金、海通资管、深圳富存投资管理有限公司、

鑫元基金管理有限公司、摩根资产管理（中国）有限公司、中泰

证券股份有限公司、国寿安保基金管理有限公司、信达澳亚基金

管理有限公司、山东鲁商私募、上海河清投资管理有限公司、华

美国际投资集团有限公司、银华基金管理股份有限公司、申万菱

信基金管理有限公司、上海彤源投资发展有限公司、太平洋资产

管理有限责任公司等 

会议时间 2024 年 11月 24日 14：00-16：00 

会议地点 线上 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总经理：韩江龙 

董事会秘书：董东峰 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

问题一：请问双方在生产、国内外市场客户、研发等方面的协同

性是怎样的？ 

回复：华海诚科方面：1）生产：华海诚科目前有 5 条生产线，3

条中试线，募投项目正在建设 3 条线，预计明年上半年建成，衡

所华威目前 8 条生产线，2 条中试线，正在新建两条线。公司属

于柔性生产线，每一条线针对的型号越少，停机时间就越短，换

线产生的废料就越少。合并之后可以合理分配产能，提升产能利

用率。另外在供应链采购上也会有规模效应； 

2）市场客户：华海诚科和衡所华威的客户重合度并不高，重叠的



客户产品品种也不一定相同，互补性比较好； 

3）研发：双方可以优势互补，取长补短，更好的分工，在重点方

向集中优势资源。 

衡所华威方面：1）生产端：国内第一第二合并，生产规模效应会

有很大提升，降低平均制造成本，集中生产，费用分摊也会有降

低；2）客户：衡所华威有大量的海外客户、国际头部客户，这些

客户都是半导体领域领先的国际大厂，衡所华威可以和华海诚科

一起再深挖国际客户、以及国内差异性客户领域，深化合作，提

升客户粘性；3）技术：衡所华威历史丰富，从最早发展的国内技

术，后来被汉高收购，2021 年底并购韩国第三大的 EMC 厂商，从

技术上看，兼有各家所长。 

问题二：请问剩下这 70%计划如何进行收购？具体节奏？ 

回复：具体请关注后续披露的预案。 

问题三：请问收购之后管理体系是怎样的？会派管理层吗？ 

回复：尽量保持原有队伍不变，衡所华威原团队做得也很好。 

问题四：请问衡所华威国内本部的客户情况和产品布局，主要覆

盖了哪些国内封测厂，以及哪些国外客户？ 

回复：衡所华威国内客户方面，头部封测厂都有布局，像长电、

通富、华天都是客户，此外还有士兰微、扬杰科技、捷捷微电、

富满、气派科技也都有合作。国外方面，像安森美、意法、安世

半导体、英飞凌等都是我们的客户。 

问题五：衡所华威目前导入国内头部封测厂的主力产品型号，大

概能拿到多少份额？ 

回复：衡所华威成熟类的产品，像 SOP/SOT 类的产品，目前在很

多封装厂已经是一供地位，竞争对手主要是日系厂商，后面我们

会去做更多的国产替代。 

问题六：请问衡所华威 QFN 今年多大体量？ 

回复：衡所华威 QFN 算迈入先进封装门槛，从小批量到大批量有

个爬坡过程，我们会和客户紧密协作，相信未来几年在以 QFN 为



代表的先进封装领域会有快速增长，双方合并后，技术团队加强

融合，先进封装的研发能力和服务能力会有很明显的提升。 

问题七：请问此次交易完成后什么时间能迎来高斜率的增长？ 

回复：目前来看没有设想能出现拐点，稳步增长肯定会有，大家

一直在稳步增长。 

问题八：请问整合后和国内其他塑封料厂家的体量差距？ 

回复：因目前没有其他公司的最新数据，暂时不太好判断。 

注：本次活动不涉及应当披露重大信息的特别说明，其他相关介

绍、交流情况可参阅近期《投资者关系活动记录表》之内容和已

对外披露正式公告。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2024 年 11月 24日 

 

 


